



ssedp sgped

Société Suisse d'Endocrinologie et Diabétologie Pédiatriques
Socità Svizzera di Endocrinologia e Diabetologia Pediatrica
Schweizerische Gesellschaft für pädiatrische Endokrinologie und Diabetologie

LA SOCIÉTÉ SUISSE D'ENDOCRINOLOGIE ET DIABÉTOLOGIE PÉDIATRIQUE (SGPED/SSEDP)

prend congé de

Professeur honoraire Pierre-Claude SIZONENKO

Il est décédé le 13 février 2023 dans sa 91^e année.

Le professeur Sizonenko a dirigé le service biologie, croissance et reproduction à l'hôpital des Enfants des Hôpitaux Universitaires de Genève de 1982 à 1997. Il a été président de la Société européenne d'endocrinologie pédiatrique de 1980 à 1981 et a reçu de nombreux prix pour ses travaux scientifiques. Avec la disparition de Pierre-Claude Sizonenko, la société perd un collègue de renommée mondiale et d'engagement international.

Les amis, collègues et membres de la SGPED/SSEDP présentent leurs sincères condoléances à ses proches.

Professeure Valérie Schwitzgebel,
*responsable de l'unité d'endocrinologie et
diabétologie pédiatriques HUG*

Pour le Comité de la SGPED/SSEDP

La cérémonie aura lieu au Centre Funéraire de St George à Genève,
le vendredi 17 février à 15h45.